



## **SIARAN PERS**

### ***Dukung Pengembangan Keilmuan Seismik, Elnusa Hibahkan Peralatan Survei Seismik kepada Universitas***

**Jakarta, 7 Juni 2018** – PT Elnusa Tbk (Elnusa), perusahaan terkemuka penyedia jasa energi, mendukung pengembangan keilmuan seismik di Indonesia. Dukungan ini merupakan dedikasi dan bentuk tanggung jawab sosial Elnusa untuk turut membangun kompetensi nasional.

Head of Corporate Communications Elnusa, Wahyu Irfan mengemukakan, “Elnusa telah berkiprah lebih dari 30 tahun dalam jasa survei seismik. Sebagai bentuk dedikasi peningkatan kapasitas nasional, kami berinisiatif untuk turut serta dalam pengembangan kompetensi survei seismik di berbagai institusi pendidikan dan keilmuan.”

Sebagai bentuk dukungan, Elnusa menghibahkan peralatan survei seismik ke dua institusi pendidikan, yaitu UPN “Veteran” Yogyakarta dan Institut Teknologi Sumatera pada 5-6 Juni kemarin, bertempat di universitas masing-masing. Sebelumnya Elnusa telah pula menghibahkan peralatan ini kepada Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI) pada 2014 lalu.

Wahyu menambahkan, “Universitas merupakan pusat transfer informasi ilmu pengetahuan. Peralatan survei yang kami hibahkan semoga dapat mendukung aktivitas universitas dalam keilmuan survei seismik yang lebih mendalam. Kami berharap akan lahir sarjana-sarjana baru yang dapat mendukung kegiatan eksplorasi migas di Indonesia, ke depannya”.

Peralatan yang dihibahkan merupakan peralatan yang digunakan Elnusa dalam menghadirkan *total solution services* pada jasa survei seismik untuk klien. Sehingga kehandalan dari peralatan telah teruji. *Total Solution Services* merupakan rangkaian jasa yang ditawarkan Elnusa sesuai dengan kebutuhan klien untuk menyelesaikan permasalahan operasional secara komprehensif. Layanan ini merupakan jawaban Elnusa atas dinamika industri migas dan tantangan *customer* dalam menghadirkan jasa yang lebih baik, lebih cepat serta lebih kompetitif.\*\*\*

#### **Sekilas PT Elnusa Tbk (Elnusa)**

Elnusa adalah perusahaan jasa energi terkemuka yang memberikan *total solution* dengan kompetensi inti pada geoscience & production services, energy distribution & logistic, serta support services. Komposisi kepemilikan saham Elnusa terdiri dari 41,1% oleh PT Pertamina (Persero), 14,9% oleh Dana Pensiun Pertamina dan sisanya dimiliki oleh publik. Saat ini Elnusa melayani perusahaan migas nasional maupun internasional, antara lain Pertamina Group, Chevron, BP, Conoco Philips dan klien lainnya.

Informasi lebih lanjut:

**Wahyu Irfan**

*Head of Corporate Communications*

Graha Elnusa 16th Floor, Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel: (021) 7883 0850

Fax: (021) 7883 0907

E-mail: [wahyu.irfan@elnusa.co.id](mailto:wahyu.irfan@elnusa.co.id)

[www.elnusa.co.id](http://www.elnusa.co.id)